
   
 

Procès-Verbal 
 

 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 20 juin 2023 à 17h30 au 
salon du personnel de l’école Jacques-De Chambly. 
 

• Marie-Claude Dion, enseignante (absente) 

• Julie Anne Gagnon, parent 

• Massimo Gallizzi, parent 

• Alexandra Hovington, enseignante 

• Julie Leclair, technicienne du service de garde 

• Aurélie Séguier, parent 

• Charles Auguste Taschereau, parent (absent) 

• Véronique Toutant, parent 

• Marie-Odile Villemur, enseignante 

• Catherine Doyon, directrice d’établissement 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

À 17h35, Julie Anne Gagnon ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les participants. 

1.1 Vérification du quorum 

Julie Anne Gagnon constate qu’il y a quorum.  

2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Marie-Odile Villemur, appuyée par Véronique Toutan, d’adopter l’ordre 
du jour en enlevant le point 2 Nomination d’un secrétaire.  
 

ADOPTÉ CÉ 01-06-2023 

3 LECTURE ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 
16 MAI 2023 

Il est proposé par Alexandra, appuyé par Massimo Gallizzi, d’adopter le procès-verbal de la 
réunion du 16 mai 2023 en corrigeant la coquille au point 10.2, en remplaçant le ‘’ils’’ par 
‘’elles’’. 
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ADOPTÉ CÉ 02-06-2023 

4 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 16 MAI 2023 

10.5 Résultat du sondage aux élèves 
Beaucoup d’efforts ont été déployés pour effectuer les changements dans le 
fonctionnement de la cour d’école avec les résultats positifs déjà discutés. Le temps a 
manqué pour sonder les élèves mais ce n’est que partie remise puisque les membres du 
conseil ont discuté de la possibilité de sonder les élèves dès l’automne prochain sur leurs 
impressions et suggestions quant à ces changements.  
 
11 Autres sujets 
Une communication, reçue à la suite de la rencontre organisée par le Centre de service 
scolaire en lien avec la construction de la nouvelle école à Carignan, est partagée avec les 
membres du Conseil. 

5 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public.  

6 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Charles Taschereau étant absent, aucun résumé des dernières rencontres du comité de 
parents n’est présenté.  

7 PAROLE AUX ENSEIGNANTES ET AU PERSONNEL DE 
SOUTIEN 

Alexandra Hovington présente les différentes activités qui ont eu lieu pour les finissants de 
6ième année comme le visionnement d’un film, les cupcakes, la cabine photo, le brunch de fin 
d’année et l’activité à la piscine. Elle résume également tout ce qui a été organisé pour 
l’ensemble des élèves de l’école en cette dernière semaine de l’année scolaire soit : l’activité 
Katag, le spectacle de musique, le jeu d’évasion et la kermesse. Madame Hovington annonce 
également qu’elle sera réaffectée en 5ième année pour la prochaine année scolaire.  
 
Marie-Odile Villemur complète l’intervention de Madame Hovington en lien avec les 
activités de fin d’année.  

8 PAROLE À LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 

Julie Leclair fait un retour sur la journée pédagogique du 9 juin qui s’est déroulée sous le 
thème de la plage. Les élèves ont apprécié le party mousse et ont eu la chance d’aller 
déguster une crème glacée au bar laitier.  
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Au niveau de l’organisation du service de garde pour l’an prochain, le service traiteur 
débutera le 5 septembre et il y aura un groupe de plus. L’affectation des éducatrices se 
tiendra les 4, 6 et 7 juillet.  
 
Finalement, un retour est fait sur le déjeuner pour les parents bénévoles et le dîner pizza 
pour les élèves bénévoles. Ils ont été 80 à y participer et ont beaucoup apprécié. Une gourde 
à l’effigie de l’école leur a été remise lors de l’occasion.  

9 POINTS À TRAITER 

9.1 Rapport annuel du conseil d’établissement - Présentation 

Julie Anne Gagnon présente le rapport annuel du conseil d’établissement aux membres du 
conseil.  

9.2 Budget prévisionnel 2023-2024 - Adoption 

Madame Doyon présente le budget prévisionnel aux membres du conseil. Le statu quo est 
maintenu cette année. En complément, Madame Doyon explique aux membres les 
changements en lien avec l’utilisation de la mesure technopédagogique. 
 
Il est proposé par Aurélie Séguier, appuyé par Alexandre Hovington, d’adopter le budget 
prévisionnel 2023-2024. 
 

ADOPTÉ CÉ 03-06-2023 

9.3 Budget rapport sommaire 2022-2023 – Adoption 

Le budget rapport sommaire 2022-2023 est présenté par madame Doyon.  
 
Il est proposé par Massimo Gallizzi, appuyé par Véronique Toutant, d’adopter le budget 
rapport sommaire 2022-2023. 
 

ADOPTÉ CÉ 04-06-2023 

9.4 Date de l’assemblée générale des parents septembre 2023 – 
Adoption 

Des discussions ont lieu concernant la date de la prochaine assemblée générale des parents, 
l’objectif étant toujours d’avoir la meilleure participation possible. Les dates du 19 ou 20 
septembre sont retenues. Le choix final sera fait suite à la rencontre des enseignants. 
 
Il est proposé par Massimo Gallizzi, appuyé par Alexandra Hovington, d’adopter la résolution 
concernant la date de l’assemblé générale. 
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ADOPTÉ CÉ 05-06-2023 
 

9.5 Préapprobation des sorties gratuites à distance de marche de 
l’école 2023-2024 – Adoption 

Comme à chaque année, ce point est traité en conseil d’établissement pour que les élèves 
et les enseignants puissent profiter des sorties gratuites autour de l’école dès la rentrée. 
 
Il est proposé par Véronique Toutant, appuyé par Julie Leclair, d’approuver les sorties 
gratuites à distance de marche de l’école jusqu’à la première séance du conseil 
d’établissement de l’automne. 
 

ADOPTÉ CÉ 06-06-2023 

10 POINTS D’INFORMATION 

Aucun point d’information.  

11 AUTRES SUJETS 

Aucun autre sujet.  

12 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La séance est levée à 19h53. 
 
Notes prises par Julie Anne Gagnon.  
 
SIGNATURES 
 
 

Julie Anne Gagnon, Présidente du conseil  Catherine Doyon, Directrice 
 


